

Finalizan talleres socioculturales territoriales en el Teatro Municipal

Talleres llevaron el arte y la cultura a las distintas poblaciones de la comuna.

Cultura
 La Estrella

Con una emotiva muestra de baile y canto en el Teatro Municipal Pedro Ariel Olea, se llevó a cabo el cierre de los talleres socioculturales territoriales organizados por la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Arica. Estos talleres, que se extendieron durante seis meses, tuvieron como objetivo llevar el arte y la cultura a las distintas poblaciones de la comuna, promoviendo la participación activa de la comunidad ariqueña en actividades artístico-culturales.

La iniciativa forma parte de la gestión del alcalde de Arica, Orlando Vargas

Pizarro, quien ha puesto énfasis en fortalecer la cultura como eje fundamental para el desarrollo social y comunitario. En este contexto, los talleres permitieron que vecinas y vecinos de diversos sectores se vincularan con expresiones artísticas que, en muchos casos, llegaban por primera vez a sus barrios.

"Estamos muy contentos de finalizar esta primera etapa de talleres barriales vecinales, los cuales tienen que ver con este contexto artístico en donde nuestro alcalde Orlando Vargas Pizarro, nos manda a estar con la comunidad, donde la cultura tiene que estar inserta en la población, y es por ello que hoy estamos aquí en el Teatro

6 meses duraron los talleres, los que serán replicados en este segundo semestre.

Municipal finalizando este ciclo, el primer ciclo de talleres artísticos con la Junta de Vecinos", indicó Martín Romero, director de Cultura.

CONTINUARÁN TALLERES

El evento de cierre fue un verdadero deleite para el público, disfrutando de presentaciones cargadas de talento y emoción.

Sobre el escenario se presentaron números de danza, canto y otras expresiones

culturales que reflejaron el aprendizaje y compromiso de los participantes durante el semestre.

"Una actividad muy bonita que reúne a muchas familias, así es que estoy contenta de participar, de ver tanta energía en la gente que está ahí en el escenario", señaló Susan Vega, concejala.

"Buenísimo, ojalá se sigan haciendo estos talleres, porque es importante para que la familia venga a verlos, y para que las personas mayores también, porque en este momento veo personas mayores, haciendo una actividad distinta a la que hacen siempre", comentó Jacqueline Boero, concejala.

Desde la Dirección de



SE DISTINGUIÓ A PARTICIPANTES DESTACADOS.

Cultura anunciaron que, debido al éxito y la positiva recepción de la comunidad, los talleres serán replicados durante el segundo semestre de este año.

La iniciativa busca seguir ampliando el acceso a la cultura y fomentar espacios de encuentro y creati-

vidad en todos los rincones de Arica, "luego también viene un segundo semestre donde vamos a tener por ahí, por octubre, otra finalización. Así que muy contentos de estar aquí en el Teatro finalizando junto a ustedes", precisó Romero.



GRUPO DDI

Buscamos Locales

- Mall Chino sobre 1.500 m2.
- Farmacías desde 100 a 200 m2.
- Gimnasios sobre 800 m2.
- Supermercado desde 350 a 2.500 m2.
- Otros Operadores desde 300 m2.

Compramos

Locales o Strip Center arrendados.

Todo Chile

locales@grupoddi.cl
 +569 4700 0000